

► ROLLER

Emmanuel Salé gagne le bronze mondial



Belle saison pour Emmanuel Salé.

Le Coulainais Emmanuel Salé a décroché la médaille de bronze au championnat du monde master (moins de 40 ans) disputé à Salerno (Italie). Après trois titres décrochés au championnat de France sur route à Lamballe, il a réussi une superbe course sur les 42 km du circuit, terminant derrière son compatriote Vincent Esnault et le Danois Klaus Hestkjaer. Un nouveau bon résultat pour le club du président Guy Poupée et pour ses coachs, Sandrine Rabaud et François Thébault.